

Home > Economía > Empresas

Los nuevos cambios en la alta gerencia de Ecopetrol

La compañía informó una serie de renunciaciones y ajustes en varias de sus gerencias y vicepresidencias.

Redacción Economía

17 de enero de 2024 - 09:25 a. m.








Sigue a El Espectador en [WhatsApp](#)



Ecopetrol agradeció el trabajo de quienes salen de la compañía.

Foto: archivo



Escucha este artículo
2 min

Para seguir disfrutando de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

El norte de **Ecopetrol** continúa configurándose. Tras la visión que trajo **Gustavo Petro**, en torno a potenciar en el país las energías limpias, se ha generado un remezón en las cabezas de la principal compañía estatal colombiana, empezando por el para entonces presidente de la empresa, Felipe Bayón.

En las últimas horas Ecopetrol informó una serie de renunciaciones y ajustes en parte de las principales plazas de su alta gerencia. El primero de estos implica a **Alejandro Arango**, quien se estaba desempeñando como vicepresidente corporativo de talento humano. Él presentó su renuncia al cargo, la cual fue aceptada y entra en vigencia el 18 de enero.



Empresas

"Desincentiva la inversión": Consejo Gremial sobre estudio del Minhacienda

Hace 10 horas



Empresas

En medio de crisis del sector fintech, acciones de Nu Bank crecen 176 %

Hace 8 horas



Emp

Las cor lo c

Hac

Lea también: [Ecopetrol abre puerta para ingreso de trabajadores a junta directiva de la empresa](#)

Quién ocupará su lugar, hasta que se efectúe la designación del cargo en

quien ocupará el lugar, hasta que se efectúe la asignación del cargo en propiedad, será Victoria Irene Seúlveda, quien actualmente se desempeña como gerente de liderazgo y desarrollo.

También habrá cambios en la vicepresidencia jurídica de la compañía, pues quien actualmente está en la cabeza de ese cargo, Fernando Ignacio Bejarano, desempeñará sus labores hasta el 31 de enero.

En su lugar quedará, de momento, Rodolfo Mario García Paredes, quien actualmente es el gerente de asesoría jurídica nuevos negocios y corporativo.

Le puede interesar: [La jugada de Ecopetrol para reestructurar deuda: comprará bonos que vencen en 2025](#)

También se va el vicepresidente comercial y de mercadeo de Ecopetrol, Pedro Manrique Gutiérrez, quien dejará su despacho el 19 de enero. Su reemplazo, hasta que se efectúe formalmente el cambio, será Felipe Trujillo López, que actualmente se desempeña como gerente de productos y petroquímico.

“Ecopetrol S.A. agradece a los doctores Alejandro Arango, Fernán Bejarano y Pedro Manrique agradece su valiosa gestión, sus aportes a los logros alcanzados por el Grupo Ecopetrol y les desea muchos éxitos en sus nuevos retos profesionales”; concluyó la compañía.

📄📧📧 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

[Suscríbete](#)

Por Redacción Economía

Temas recomendados:

Noticias económicas

Economía

Ecopetrol

Empresas

Petróleo

Energía

Junta >

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

[Suscríbeme](#)

Alberto (3788) · Hace 17 horas

Si tuvieran claro el norte, inmediatamente habrían nombrado reemplazo, tengo la certeza de que se llenarán con incompetentes de partidos tradicionales para aceptar las reformas o con amiguetes ignaros de Roa.

0 

herando (26249) · Hace 19 horas

Ojala q los nuevos traigan competencia tecnica, no solo lealtad ideológica

0 

Alvaro (63032) · Hace 19 horas

A ver si la corrupcion en Ecopetrol se disminuye siquiera a la mitad

0 

samuel (77552) · Hace 20 horas

Los cambios son inherentes a la vida de las organizaciones. Con propósitos y estrategias claras solo se necesita talento y liderazgo para contribuir al cumplimiento.

0 

Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola

Mira cómo mantener la glucemia por debajo de 100, haciendo esto

Diabetes Control

Si tienes más de 40 años y sufres de impotencia, mira esto

Salud de Los Hombres

Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!

GranLoto

Jugar

Nuevo masajeador de neuropatía está ayudando a millones de personas con dolores

Portal Salud...

Leer más

Becas OEA en Colombia

UNIR® - La Universidad e...

Médico de Bogotá mostró cómo aliviar el dolor en las articulaciones

Reumatólogo...

Leer más

Hombres: Esto es poderoso para la disfunción, Pruébalo esta noche

Libido y Virilidad Mascul...

Despidete de las deudas impagables

Bravo

Regístrate



Suscriptores Judicial

Dos narcos y un exgobernador: las tres grandes extradiciones para este 2024

Hace 11 horas

Suscriptores Judicial

La súplica de la pastora María Luisa Piraquive en supuesto caso de evasión fiscal

15 ene. 2024 - 12:06 p. m.

Suscriptores Columnistas

También le falló a la paz

Hace 7 horas

Lo que es tendencia